
Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 16/2022 

Il giorno 27 del mese di ottobre 2022, alle h. 12.00 si è svolta la riunione del Presidio della 

Qualità dell’Università degli Studi del Molise come da convocazione del 25 ottobre u.s. presso 

la Sala Consiglio, V piano II edificio polifunzionale Campobasso. 

Alla riunione hanno partecipato per il PQA il Presidente, prof. Luca Refrigeri, la prof. Francesca 

Di Virgilio, la prof.ssa Silvia D’Andrea, il dott. Giuseppe Amorosa e il prof. Gino Naclerio. 

Hanno partecipato dell’Ufficio Statistico e Valutazione la dott.ssa Filetti e la dott.ssa Cristina 

Mancini. 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

All’ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. AVA3; 

3. Monitoraggio Documento di Programmazione Strategica 2021.2023; 

4. Programmazione incontri Commissioni Paritetiche Docenti – Studenti; 

5. Varie ed eventuali. 

1  Comunicazioni; 

Il prof. Refrigeri comunica l’avvenuta pubblicazione delle nuove linee guida ANVUR (AVA3). 

2. AVA3; 

Il prof. Refrigeri fa presente che il Magnifico Rettore nel Senato Accademico del 26 ottobre u.s. 

ha comunicato la pubblicazione delle linee guida ANVUR relative al nuovo processo di 

accreditamento AVA3 e ha illustrato i punti più rilevanti in vista della prossima visita presso il 

nostro Ateneo. 

3. Monitoraggio Documento di Programmazione Strategica 2021.2023; 

Il prof. Refrigeri comunica di aver partecipato all’incontro con la Commissione designata ad 

effettuare il monitoraggio delle attività svolte in Ateneo al fine di riscontrare le criticità in base agli 

indicatori del Documento Strategico di Ateneo 2021/2023.  

 

 



4. Programmazione incontri Commissioni Paritetiche Docenti – Studenti; 

Il Presidio ritiene importante incontrare le Commissioni Paritetiche Docenti Studenti e decide 

di fissare la riunione il 3 novembre p.v. alle h. 12.00 per un confronto sulle eventuali 

problematiche relative alla redazione della relazione 2022. 

5. Varie ed eventuali. 

Il prof. Refrigeri comunica che il prof. Capobianco ha incontrato i componenti del “Gruppo di 

ricerca per la progettazione metodologico-didattica” e hanno deciso di inviare un questionario 

a tutti i docenti per acquisire informazioni utili per definire le nuove esigenze formative del 

personale docente del nostro Ateneo al fine di ripartire con le attività di formazione attraverso 

il portale di ateneo dedicato. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 13.30. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


